



"Galerie de portraits" à Paul Guérin

publié le 07/06/2013 - mis à jour le 11/09/2014

les élèves de 4eB reçus au lycée Paul Guérin par une classe de
seconde et la classe d'ULIS

Lundi 3 juin, les 4e B se sont rendus au lycée Paul Guérin à Niort pour finaliser le projet qui les a occupés une bonne partie de l'année :

« Galerie de portraits ». Ce travail a été réalisé conjointement en arts plastiques et en français. Ils ont rencontré une classe de seconde et les élèves de l'ULIS qui avaient comme eux réalisé des productions littéraires et plastiques. Après avoir visité l'établissement sous la conduite de leurs aînés et reçu d'eux bon nombre d'informations sur la vie lycéenne, ils ont déjeuné sur place. L'après-midi a été consacrée à l'exposition de leurs travaux, agrémentée de quizz qu'ils s'étaient préparés. C'est autour du verre de l'amitié que s'est achevée cette journée riche en échanges, en présence des chefs d'établissements.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.